

Abogados: el peligro fiscal de facturar a través de sociedades

Según informó Bellavistanews a esta redacción, una reciente **resolución del Tribunal Económico Administrativo Central (TEAC)**, en unificación de doctrina, ha venido a resolver que aquellos **profesionales** que prestan servicios por medio de una sociedad deben **imputarse** en su **Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF)** todos los **beneficios** obtenidos por la sociedad, siempre y cuando el **servicio** que presta el profesional a la empresa y el que ésta presta a sus clientes sean **sustancialmente el mismo** y la sociedad carezca de medios para realizar la operación sin aportar ningún valor añadido a la labor del profesional.

Este es el criterio de la inspección, que entiende que la **contraprestación pactada** entre el cliente final y la sociedad –una vez descontados los gastos fiscalmente deducibles que se centralizan en la sociedad– constituye la **cantidad que el profesional debe percibir** de la propia sociedad.

...